

Besançon Agglomération

SAINT-VIT Commerce

La boulangerie industrielle fournit pains et emplois



*Paul Dick, responsable de site Poulailon, présente le carton où figurent les pains hyper-protéinés. Photo ER
Paul Dick, responsable de site Poulailon, présente le carton où sont les pains hyper-protéinés, le seul pain remboursé par la Sécurité Sociale en France Photo ER*

L'entreprise familiale créée par Paul Poulailon avait acquis, il y a bientôt trois ans, la boulangerie industrielle de Saint-Vit, qui s'appelait à son origine « 365 matins ». Depuis, la société tourne bien et crée des emplois.

Poulailon, groupe alsacien spécialisé dans la boulangerie industrielle, s'est installé à Saint-Vit.

Après avoir repris les locaux de l'ancienne usine « 365 Matins », il y a presque 3 ans, Paul Poulailon a décidé d'agrandir sa boulangerie industrielle. Il a installé une nouvelle ligne de production, qui est dédiée à la Moricette ; un pain spécial fait de pâte à bretzel en forme de briochette créée en 1973.

Des emplois sont générés : l'usine est passée de 17 personnes à 22 personnes.

• **Un pain remboursé par la Sécurité sociale**

Les pains sont bio et leur fabrication est réalisée grâce à une eau très pure, puisée à la source de Velleminfroy (70).

A noter que Poulailon a également créé le premier pain hyperprotéiné et énergétique, G-Nutrition. Comme son nom l'indique, il est très calorique et destiné, entre autres, aux personnes âgées. Il maintient les apports nutritionnels et évite le risque de dénutrition. Vendu en pharmacie par la société Nutrisens, il a la particularité d'être le seul pain remboursé par la Sécurité Sociale en France.

Boulangerie située au 9, rue Robert-Schuman à Saint-Vit. Horaires d'ouverture : du lundi au vendredi, de 9 h à 15 h.

• **Vente flash direct du producteur au consommateur**

Poulailon a créé la " moricette " en 1973, ainsi que le premier pain hyperprotéiné et calorique vendu en pharmacie et remboursé par la Sécurité Sociale ;